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Behindertenbeirat  Weißenfels, 12.08.2019 
der Stadt Weißenfels  
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  Sitzung des Behindertenbeirates  am 25.06.2019 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 12:00 Uhr 
Ort:                 Restaurant Akropolis, Markt  Ende:       14:00 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 

Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Protokollkontrolle   

TOP 3 Begehung Marktplatz   

TOP 4 Auswertung gemeinsame Beratung mit dem Oberbürgermeister   

TOP 5 Termine   

TOP 6 Sonstiges   

 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss 
zur Tagesordnung  

 
Frau Scheunpflug eröffnet die Beratung und begrüßt die Beiratsmitglieder. Die Ladung erfolgte 
ordnungsgemäß. Es sind 9 Mitglieder anwesend. Damit ist der Beirat beschlussfähig. Die vor-
liegende Tagesordnung wird angenommen  

  
2. Protokollkontrolle  

 
Die Niederschrift der Sitzung vom 17.04.2019 wird angenommen.   

  
  

3. Begehung Marktplatz  

 
Folgende Punkte werden durch den Beirat besprochen: 

- Die umlaufende Abflussrinne ist für Rollstuhlfahrer schwer passierbar. Es war bekannt, 
dass es eine Rinne geben wird. Jedoch war der Behindertenbeirat bei der Ausführungs-
planung nicht dabei.  

- Bei der Informationsstele fehlt die Vorlesefunktion. Dennoch wird die Stele als sehr posi-
tiv bewertet.  

- Die Bänke werden gut angenommen und sind ausreichend.  
- Das Wasserspiel fließt zur Gastronomie. Eine Nachbesserung der Verwaltung wird er-

folgen.  
- Sehr positiv wird der barrierefreie Eingang zum Bäcker Hennig und der Marienkirche 

bewertet.  
- Generell sind Kontraste für Menschen mit Seheinschränkungen hilfreich.  
- Das Fortsetzen der Blumenampeln auf dem Marktplatz ist wünschenswert.  
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Abschließend wird festgehalten, dass die Sanierung des Marktplatzes im Gegensatz zum vor-
herigen Zustand ein Erfolg ist.   
 

4. Auswertung gemeinsame Beratung mit dem Oberbürgermeister  

 
In Auswertung der gemeinsamen Beratung mit dem Oberbürgermeister ist positiv, dass die 
Querungshilfen im Gebiet Kugelberg/ Otto-Schlag-Straße begonnen werden.  
 
Die Absenkung der Borden von der Freiherr-v.-Stein Straße bis Otto-Schlag-Straße soll bis Au-
gust 2019 fertiggestellt werden.  
 

 
5. Termine  

 
Im August wird die Neuberufung der Beiräte in den Gremien behandelt. Die Mitglieder erhalten 
eine Einladung zur Sitzung.   

 
 
6. Sonstiges  

 
Frau Bohnert fragt nach, wie der Stand zur Errichtung einer Hörschleife im Kulturhaus ist.   

  
    

   
 
  

 
 
  
Anja Bechmann 
Protokollführerin 
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